

La Cámara de Diputados dedica un minuto de aplausos a deportistas mexicanos por sus triunfos en Juegos Panamericanos

Boletín No. 5401

El Pleno de la Cámara de Diputados otorgó un minuto de aplausos en reconocimiento a las y los deportistas mexicanos que lograron triunfos en los Juegos Panamericanos, realizados en la ciudad de Santiago de Chile, Chile, entre el 20 de octubre y el 5 de noviembre.

Desde su curul, el diputado Arturo Roberto Hernández Tapia (Morena) expresó que como es del conocimiento público, el país obtuvo en los pasados Juegos Panamericanos, celebrados en Santiago de Chile, 52 medallas de oro, 38 de planta, 52 de bronce, para un total de 142 preseas, colocándose en el tercer lugar del medallero.

Por lo cual, dijo: "Nuestros deportistas hicieron historia dentro del deporte en el continente americano. Por ello, solicito un minuto de aplausos para todos ellos que pusieron en alto el nombre de México".

El minuto de aplausos fue concedido por la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva, "porque nos honran estos resultados. Pongámonos todos de pie para aplaudir", afirmó.





 $\frac{https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/la-camara-de-diputados-dedica-unminuto-de-aplausos-a-deportistas-mexicanos-por-sus-triunfos-en-juegos-panamericanos$